

# Johannes-Maaß-Schule

## Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1  
65197 Wiesbaden  
☎ 0611 / 31 22 31  
📠 0611 / 31 49 60  
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

### Info-Brief

17.09.2021

Liebe Eltern,

es freut mich sehr, dass wir wieder im Präsenzunterricht zur Schule gehen können. Tests und Masken begleiten uns zwar noch, aber einige Lockerungen helfen den Kindern, sich wohl zu fühlen.

Wie in jedem Jahr findet auch diesmal die Aktion **„Zu Fuß zur Schule“** statt. Diese läuft vom **20. 9. 21 bis zum 1. 10. 21**. Lassen Sie Ihr Kind sowieso, aber besonders auch in diesen 10 Tagen zu Fuß oder mit dem Roller oder dem Fahrrad zur Schule kommen. Infos finden Sie unter [www.zu-fuss-zur-schule.de](http://www.zu-fuss-zur-schule.de)

Sie tun Ihrem Kind etwas Gutes und helfen mit, dass es gefahrlos zur Schule kommt. Gleichzeitig tragen Sie mit Ihrem Kind zum aktiven Klimaschutz bei. Auf der Rückseite finden Sie im Stadtplan eingezeichnete Lauf-Haltestellen, an denen Sie Kinder, die von weiter weg kommen, gefahrlos aussteigen lassen können. Bitte nicht vor der Schule! Dort herrscht absolutes Halteverbot. Der kleine Parkplatz an der Schule ist den Mitarbeitenden der Schule vorbehalten. Dort dürfen Sie NICHT hineinfahren. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Schon heute wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie erholsame **Herbstferien**.

Wir beginnen diese am Freitag, den **8. 10. 21** mit dem **Töne-Tanz-Treff**. Alle Klassen treffen sich und tanzen gemeinsam auf dem Schulhof. Zum nächsten Töne-Tanz-Treff im Frühjahr dürfen wir hoffentlich auch Sie wieder dazu einladen.

**Unterrichtsschluss** ist an diesem Tag um **10:45 Uhr** für alle Kinder.

**In diesem Jahr** haben wir gemeinsam mit der Betreuung zwei **Pädagogische Tage**. Diese finden am **25. und 26. 10.2021** statt. Die Schule ist an diesen Tagen für die Kinder geschlossen. Der Unterricht beginnt wieder am **27.10.2021** nach Plan.

Mit freundlichen Grüßen

Hanna Funk

Mit **H** gekennzeichnet sehen Sie die Laufhaltestellen, an denen Sie Ihre Kinder aus dem Auto aussteigen lassen können, sollte Ihr Kind nicht den gesamten Schulweg zu Fuß bewältigen können.

